

Markierung der Stellplätze bei E-Ladestationen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 27.09.2018 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschliessen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA46 u.a.) zu beauftragen, bei den E-Ladestationen in Mariahilf die zugehörigen Stellplätze in der Parkspur deutlich mittels grüner Linien und/oder entsprechenden Piktogrammen zu kennzeichnen.

Begründung

Aufgrund der Tatsache, daß die E-Ladestationen in Mariahilf lediglich mittels Markierung am Gehsteig und einem Verkehrszeichen gekennzeichnet sind, sind diese für Fahrzeuglenker konventionell betriebener Kfz zu wenig eindeutig erkennbar. Es kommt daher häufig vor, daß die für Elektrofahrzeuge vorgesehenen Stellplätze von anderen Fahrzeugen belegt sind und ein Aufladen daher nicht möglich ist.

Diese Problematik wurde an uns von Betreibern von Elektrofahrzeugen wiederholt als dringlich herangetragen und wurde von uns uns auch mehrfach beobachtet.

In anderen Städten und Gemeinden Österreichs sind die Aufladestellplätze in der Parkspur deutlich entweder mit grünen Linien und/oder mittels Piktogramm gekennzeichnet. Eine deutliche und auffällige Kennzeichnung würde auch in Mariahilf die Verparkung durch Nicht-E-Fahrzeuge sicher deutlich reduzieren und die Nutzung der E-Ladestationen vereinfachen.

Elisabeth KATTINGER

Clemens ZEHENTNER

Anhang



Markierung in Mariahilf



Markierung in einer Salzburger Gemeinde